

KORAMIL

Dandim 0706/Temanggung Hadiri Jalan Sehat Pilkada Temanggung 2024

Agung widodo - TEMANGGUNG.KORAMIL.NET

Nov 9, 2024 - 15:12



[TEMANGGUNG](#) - Komandan Komando Distrik Militer (Dandim) 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., yang pada kesempatan tersebut diwakili oleh Danramil 11/Tembarak Kapten Czi Sarwiyono Hadiri Jalan Sehat Pilkada Temanggung 2024. Kegiatan tersebut terpusat di Alun Alun Kabupaten Temanggung, Sabtu (09/11/2024). Kegiatan yang diinisiasi oleh KPU Kabupaten Temanggung tersebut terselenggara dalam rangka penyelenggaraan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Tengah serta Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Temanggung

Tahun 2024.



Selain Danramil Tembarak yang mewakili Dandim 0706/Temanggung kegiatan jalan sehat tersebut juga dihadiri oleh PJ Bupati Kabupaten Temanggung diwakili oleh PJ Setda Temanggung Agus Sujarwo, Kapolres Temanggung diwakili oleh Wakapolsek Kota Temanggung Iptu Muh.Khofim SH, Ketua DPRD Kabupaten Temanggung diwakili Anggota DPRD Kabupaten Temanggung H.Nur Hadi Subroto S.Pd, Ketua KPU Kabupaten Temanggung Henri Sopyan Rois, Ketua Bawaslu Kabupaten Temanggung diwakili Nur Afriyanto, Kepala Satpol dan Damkar Kabupaten Temanggung Agus Sarwono, Para Komisioner KPU serta warga Temanggung yang mengikuti jalan sehat dengan start dari alun-alun Temanggung - Setda Temanggung - Kerkop - Telkom dan finish Alun- Alun Temanggung lagi.

Dalam sambutannya Ketua KPU Kabupaten Temanggung Henri Sopyan Rois menyampaikan bahwa, jalan sehat ini yang pertama tentunya merupakan bagian dari sosialisasi untuk Pilkada tahun 2024, tepatnya pencoblosan 27 November 2024.



"Sosialisasi yang telah kita laksanakan selama awal tahapan Pilkada 2024 mudah-mudahan dengan itu partisipasi pemilih masyarakat Temanggung bisa meningkat dan tinggi serta mencapai 92%", ungkap Ketua KPU. Menurut beliau jalan sehat ini merupakan simbol bahwa kita penyelenggara Pilkada 2024 Kabupaten Temanggung dari tingkat Kabupaten sampai Desa sudah siap melaksanakan Pilkada 2024, "Kita sudah melakukan pembekalan kepada penyelenggara pemilu, ini menunjukkan bahwa kita sudah siap untuk melaksanakan Pilkada 2024 Kabupaten Temanggung yang aman damai sukses tanpa eksekusi", pungkas Henri Sopyan Rois. Sementara itu disela-sela menapaki rute jalan sehat Pilkada Temanggung 2024 Danramil 11/Tembarak Kaptan Czi Sarwiyono melalui Penerangan Kodim 0706/Temanggung menyampaikan pihaknya sangat menyambut baik kegiatan tersebut. Menurutnya kegiatan ini dapat meningkatkan partisipasi masyarakat dalam Pemilu 2024 mendatang. "Kegiatan ini tentunya dapat dijadikan corong promosi kegiatan Pilkada 2024 agar diikuti oleh seluruh masyarakat Temanggung", jelasnya.



Ia juga berpesan agar Pilkada 2024 ini dijadikan sebagai ajang menyatukan perbedaan dengan adil dan demokratis secara damai. Menjadikan perbedaan sebagai modal pembangunan untuk kesejahteraan bangsa. "Jangan lihat perbedaannya, tapi lihatlah kesamaan didalamnya yaitu kepentingan membangun Indonesia dan Kabupaten Temanggung yang lebih maju", ungkap Kapten Czi Sarwiyono.